



# パレット

2023年3月3日 No.42

## 大成功！6年生を送る会

1日に6年生を送る会がありました。Aチームは2時間目、Bチームは3時間目に参加しました。2年生は、代表者が「ありがとう さようなら（6年生バージョン）」を手話を交えて歌いました。背景には事前に撮影した人文字やメッセージの写真を映し出し、6年生にお祝いと感謝の気持ちを伝えました。可愛い2年生の発表を、6年生も喜んでくれたようです。

2年生は、卒業式には参加できませんが、送る会で心を込めてお祝いをしました。



## 3月です。まとめをしっかりと！

2年生として登校するのもあと13日となりました。早いものです。この13日間に、学習のまとめや3年生に向けての準備など、やるべきことがたくさんあり、あっという間に過ぎていきそうです。

漢字や計算などは、学校でも復習していきますが、家での練習も大切です。3年生になると、かけ算の筆算やわり算へと学習が進んでいきます。九九は完璧にしておきたいものです。時々家でも九九の暗唱を聞いていただくと定着すると思いますので、よろしくお願いします。

## 読書用の本の用意を！

6日（月）で学級文庫の本が回収されます。教室の読書用の本がなくなりますので、各自で本の用意をしてください。また、図書室の本の貸し出しも10日（金）で終わりとなります。学校の本は返却日までに確実に戻してください。

## 帰宅時刻が変わります

3月の帰宅時刻（愛の鐘）が17：00に変わりました。愛の鐘が鳴るときには自宅に帰っているよう、ご家庭でも確認をお願いします。

